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Foglio di Informazione Politica 

Gruppo Consigliare “Braga Sindaco” 

C.I.P.: Gruppo Consigliare “Braga Sindaco” - 37058 Sanguinetto (VR) - Via Interno Castello 2 - Marzo 2013. 

 

 
Il 30 novembre 2012 il nostro Ente, assieme ad altri 12 Comuni, ha sottoscrit-

to il Protocollo d’Intesa sulla sicurezza per affrontare questa delicata proble-

matica in un’ottica di coordinamento delle iniziative da mettere in campo al 

fine di rendere l’azione politica maggiormente incisiva. 

Il testo integrale del Protocollo è pubblicato sul sito internet del Comune nel-

la sezione “L’AMMINISTRAZIONE” - Progetto “Sicurezza”. 

La prima azione concreta concerne la pubblicazione de “Il Manuale per la 

Sicurezza dei Cittadini“ che ha l’obiettivo di far conoscere ai residenti precau-

zioni e suggerimenti per porre in essere comportamenti virtuosi volti a con-

trastare la microcriminalità. 

In secondo luogo, il nostro Ente ha concluso con Axitea S.p.A. una convenzio-

ne che prevede un servizio di radio allarme della scuola materna, elementare 

e media attraverso l’installazione di impianti anti intrusione collegati diretta-

mente con la centrale operativa della società e un servizio di video sorve-

glianza di piazza Nascimbeni e del cimitero. 

Le auto pattuglie sono in servizio dal lunedì al venerdì dalle 22.00 alle 06.00, 

sabato, domenica e festivi 24 ore su 24. 

Infine con delibera di Consiglio Comunale n. 50 del 28-12-2012 è stata appro-

vata la convenzione che prevede l’esercizio in forma associata della funzione 

di Polizia Locale tra i Comuni di Sanguinetto, Casaleone e Gazzo Veronese . 

 

(Nelle foto sono rappresentati: l’impianto anti intrusione della scuola elementare 

“Bruno Roghi” in piazza Nascimbeni e la telecamera posta all’ingresso del cimitero). 

Il servizio di trasporto a favore 

di anziani, disabili e persone in 

stato di bisogno, istituito per 

raggiungere le strutture sani-

tarie e il servizio bus navetta 

da e per la frazione, compiran-

no a gennaio 2013 il secondo 

anno di vita. Anche il 2012 è 

stato un anno ricco di soddisfazione per il numero di ri-

chieste evase dall’Ufficio Assistenza (169 utenti al 31-12-

2012) e per l’importanza che questo servizio svolge 

nell’aiutare le persone in difficoltà. 

Un ringraziamento per il prezioso contributo nello svolgi-

mento giornaliero di questo progetto a tutti i volontari 

che hanno donato il loro tempo avvicendandosi alla guida 

delle vetture: Giorgio Visentini, Adriano Favarello, Gino 

De Carli, Riccardo Borghi e Giuseppe Martini. 

Un secondo progetto organizzato dall’assessorato alle 

Politiche Sociali è stato il servizio di trasporto giornaliero 

alle Terme di Sirmione realizzato tra la fine di agosto e 

l’inizio di settembre. Vi hanno aderito 40 persone, con 

partenza alle ore 8.00 davanti al castello e ritorno alle ore 

12.30 circa. L’Ufficio Assistenza sta già lavorando per or-

ganizzare il servizio anche per il 2013 ed è a disposizione 

di quanti volessero ricevere informazioni in merito (tel. 

0442 81066—sig.ra Marconcini). 

PROTOCOLLO D’INTESA SULLA SICUREZZA 

TRASPORTI SOCIALI E TERME DI SIRMIONE 

TETTI FOTOVOLTAICI PER LA SCUOLA MATERNA, LA SCUOLA ELEMENTARE E I CAMPI SPORTIVI 

A fine dicembre 2012 si sono svolte con successo le opera-

zioni di allacciamento dei tre impianti fotovoltaici, della 

potenza di 19,32 KWp ciascuno, collocati sui tetti della 

scuola materna, della scuola elementare e dei campi da 

calcio di via Sinopoli. 

Gli impianti sono stati realizzati dalla società Global Power 

Service del Consorzio Energia Veneto e l’intervento non ha 

comportato alcun esborso immediato di risorse perché 

verrà ripagato cedendo una quota dell’incentivo GSE. 

Il Comune tratterrà la restante quota di incentivo ed utiliz-

zerà tutta l’energia prodotta dagli impianti (66.650 kwp/

anno) per il funzionamento delle tre strutture scolastiche 

con grande beneficio per le casse del nostro Ente. 

Si è conclusa positivamente la pratica iniziata nella prima-

vera dello scorso anno, finalizzata all’acquisto senza oneri 

per l’Ente della proprietà dell’edificio GIL (Gioventù Italia-

na del Littorio) situato davanti alle scuole medie. 

La struttura era infatti stata trasferita nel patrimonio della 

Regione Veneto in forza della legge n. 764 del 1975 che 

aveva soppresso l’ente Gioventù Italiana. 

Questa operazione ci consentirà di partecipare al bando 

Gal della pianura veronese per cercare di ottenere un con-

tributo finalizzato al recupero della struttura a servizio del-

le manifestazioni (feste e sagre) di Sanguinetto. 

Il progetto è stato condiviso con le associazioni presenti in 

paese in occasione di alcuni incontri organizzati lo scorso 

anno dall’Amministrazione. 

EDIFICIO GIL (Gioventù Italiana del Littorio) 

Scuola Elementare “Bruno Roghi” in piazza Nascimbeni 

NUOVI LOCULI E CINERARIO PIASTRA POLIFUNZIONALE 

Nel 2012 sono stati realizzati nel campo santo comunale 

45 nuovi loculi per un importo complessivo dell’opera 

pari a 75.000 mila euro. 

Nella delibera consiliare di assestamento del 30 novem-

bre 2012 sono già state stanziate anche le risorse neces-

sarie per la realizzazione di un cinerario per la raccolta 

delle ceneri. I lavori di costruzione della struttura dovreb-

bero iniziare, salvo imprevisti, nel corso del primo seme-

stre del 2013. 

Nel 2012 sono terminati i lavori all’interno della piastra 

polivalente. Sono state alzate le reti ed è stata realizzata 

una nuova entrata, chiudendo contestualmente l’accesso 

laterale delle scuole medie e ponendo fine quindi ai con-

tinui atti di vandalismo che venivano eseguiti di notte con 

parolacce scritte sui muri della scuola e danneggiamenti 

vari. Si è adeguato inoltre il campo al gioco del tennis e si 

è infine installata una gettoniera per evitare l’inutile spre-

co di energia elettrica dei fari notturni che venivano spes-

so dimenticati accesi tutta la notte dagli utenti.  
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Nel 2012 la Giunta Comunale ha approvato il PICIL (Piano per il Contenimento dell’Inquinamento Luminoso) ed è stata i-

noltre aggiudicata la gara per la riqualificazione e il risparmio energetico nella gestione e nella manutenzione pluriennali 

(15 anni) dell’illuminazione pubblica del nostro paese. 

L’intervento comporterà la sostituzione dei corpi luce più vetusti sotto il profilo energetico, vale a dire 627 sui 956 esistenti 

(stradali e arredo urbano) con impianti a tecnologia a basso consumo. 

Verranno inoltre installati regolatori di flusso che garantiranno, oltre al risparmio energetico, la graduale riduzione 

dell’energia nel corso della notte e l’omogeneo diffondersi del fascio luminoso lungo la sede stradale, eliminando nelle 

aree soggette all’intervento le zone d’ombra che si creano dopo le 22.30. Come per i tetti fotovoltaici, anche questo pro-

getto, il cui costo complessivo ammonta a 992.800 euro, non comporterà alcun esborso immediato di risorse perché 

l’investimento verrà interamente ripagato con il risparmio energetico prodotto nei prossimi anni. 

 

L’otto giugno 2013 la nostra Amministrazione compirà quattro anni; il tempo finora trascorso alla guida del nostro Paese 

è sicuramente stato un momento importante di crescita, non soltanto nelle relazioni ma anche, e soprattutto, nella con-

sapevolezza delle innumerevoli difficoltà che caratterizzano questo particolare momento storico. 

Investire il nostro tempo nell’amministrazione della nostra Comunità ha rappresentato, e rappresenta tutt’ora, un impe-

gno che ci rende orgogliosi e fieri di adempiere. 

Nel 2009, con il nostro progetto politico, ci siamo impegnati a realizzare molti progetti nei diversi settori in cui si sviluppa 

la vita amministrativa della Comunità; tanti sono gli obiettivi già raggiunti mentre altri stazionano già in cantiere in attesa 

dell’idonea copertura finanziaria. 

La nostra voglia di fare è stata però frenata in questi anni sia da una macchina burocratico amministrativa lenta e farragi-

nosa che da una serie di norme statali che ne hanno sempre di più appesantito e complicato il funzionamento (es. appli-

cazione del patto di stabilità interno ai comuni con popolazione inferiore ai 5.000 abitanti). 

Fra le tante difficoltà che abbiamo incontrato, due sono in particolare gli 

elementi che stanno rallentando la compiuta realizzazione del nostro pro-

gramma politico. 

Il primo è dato dall’indebitamento ereditato dalle precedenti amministra-

zioni che, a causa del suo ammontare, non ci permette di contrarre nuovi 

mutui per dare vita ai progetti che ancora dobbiamo realizzare. 

Infatti, l’importo residuo dei mutui in ammortamento, cioè dei debiti 

dell’Ente, al 31 dicembre 2012, è pari a 3.849.899,18 euro dei quali: 

  il 59,98 % (cioè euro 2.309.294,46) della Giunta Mattioli; 

  il 22,75 % (cioè euro 875.688,13) di precedenti amministrazioni. 

Solo il 17,27 % (cioè 664.916,59 euro) del totale è riferibile a progetti della 

nostra amministrazione (strada boschetti, bonifica cavalca ferrovia, nuova 

caldaia scuole medie, opere di viabilità comunali). 

In questa prospettiva è doveroso sottolineare come la nostra Giunta, da giugno 2009 a dicembre 2012, abbia pagato de-

biti per un importo complessivo di 1.131.161,70 euro per opere realizzate dalle precedenti Amministrazioni. 

La seconda circostanza che investe negativamente il nostro Comune concerne la sua soggezione al patto di stabilità inter-

no a partire dalla programmazione 2012. Un meccanismo “assurdo” perché applicato indistintamente a tutte le spese 

d’investimento e che quindi non tiene conto della specificità di alcuni interventi che potrebbero dare benefici reali agli 

Enti senza un esborso immediato di risorse, come ad esempio nel caso dei tetti fotovoltaici e del progetto sulla pubblica 

illuminazione sopra descritti. E fra i “danni collaterali” di questa normativa vi è sicuramente il fatto che le risorse che si 

potrebbero investire per la realizzazione dei progetti creerebbero comunque lavoro, occupazione e ricchezza. 

Queste sono soltanto alcune delle difficoltà e degli ostacoli che ogni giorno incontriamo nel governo del nostro territorio 

ed è per questo che stiamo investendo tante energie per cercare di portare a termine gli obiettivi che ci siamo prefissati, 

con l’imperativo categorico di spendere sempre ogni nostra risorsa per onorare gli impegni assunti nel programma politi-

co amministrativo presentato nel 2009 agli elettori . 

I LAVORI E LE MANUTENZIONI STRADALI 
 

Con il risparmio di spesa ottenuto dal ribasso della gara 

d’appalto dei marciapiedi (100.000 euro) sono stati esegui-

ti nel corso dell’estate i seguenti lavori stradali: 

 asfaltatura di entrambi i lati dei marciapiedi in corso C. 

Battisti e del marciapiede in viale Rimembranza (lato 

sinistro direzione Concamarise) con sistemazione del 

passaggio per l’accesso al cimitero; 

 sostituzione in corso Vittorio Emanuele II delle lampade 

tradizionali con impianti a tecnologia a led e potenzia-

mento dell’illuminazione nell’incrocio tra corso Cesare 

Battisti e via Pistore; 

 asfaltatura di via Gino Biasi, di via degli Alpini (nel tratto 

che si dirige verso via Fabio Filzi) e di via Fabio Filzi (nel 

tratto verso via degli Alpini), di un tratto di carreggiata 

nell’incrocio semaforico di via Faval e nella strada a fian-

co la Chiesa di Santa Maria delle Grazie; 

Sono stati, inoltre, realizzati nuovi asfalti in via Masaglie, 

XXV Aprile, degli Alpini (nel tratto tra via Roma e via Biasi) 

e I Maggio, nonché eseguiti lavori di manutenzione della 

pavimentazione di alcuni tratti di marciapiede in via Zinet-

ti, Trifoglio, Vespucci e in via Venera. 

Nel corso della primavera 2013 si procederà infine alla 

messa in sicurezza, a Venera, dell’incrocio tra la Strada 

Regionale n. 10 e via Faval (vedi foto). 

IL CONVENTO DI SANTA MARIA DELLE GRAZIE 
 

La Giunta Comunale, con delibera n. 141/2011, ha disposto la partecipazio-

ne del nostro Ente al bando del GAL della Pianura Veronese per il recupero, 

la riqualificazione e la valorizzazione del convento di S. Maria delle Grazie. 

Il finanziamento concesso nel 2012 al nostro Comune è stato di 100.000 

euro per un importo complessivo dell’intervento pari a 180.000 euro. 

I lavori sono iniziati nel mese di ottobre dello scorso anno e sono terminati 

a fine dicembre. 

L’intervento prevede inoltre la realizzazione della nuova sede della bibliote-

ca comunale nel salone ubicato nel lato nord della struttura, nonché 

l’accreditamento in Regione delle sale ad essa adiacenti per lo svolgimento 

di corsi in materia di formazione continua. 

Nel suo complesso questo progetto, unitamente ai lavori di manutenzione 

del tetto lesionato dalla grandinata del 2005 terminati a febbraio 2012, 

rappresenta un traguardo importante per il completo recupero della strut-

tura a favore di tutta la nostra Comunità. 

(Nelle foto è rappresentato il recupero delle pareti interne delle sale ove sorgerà la 

nuova sede della biblioteca comunale). 

I L  N U O V O  E C O C E N T R O  
 

La Giunta Comunale, con delibera n. 112/2012, ha approva-

to la realizzazione del nuovo eco-centro, per un importo 

complessivo dell’opera di 192.500 euro, dei quali 150.000 

euro finanziati con contributo regionale. 

La nuova struttura sarà costruita in ZAI mentre il vecchio 

eco-centro adiacente il cimitero verrà smantellato e l’area 

verrà adibita a parcheggio. 

I lavori sono iniziati il 5 novembre 2012 e dovrebbero termi-

nare, salvo imprevisti, entro il primo semestre del 2013. Un 

ringraziamento all’assessore all’ambiente, arch. Conte, per 

l’aiuto economico elargito dalla Regione. 

I L L U M I N A Z I O N E  P U B B L I C A  

Incrocio a Venera tra la Strada Regionale 10 e via Faval 

B I L A N C I O  E  P R O G R A M M A Z I O N E  

Giunta 

MATTIOLI 
€ 2.309.294,46 

Giunta 

BRAGA 
€ 664.916,59 

Precedenti 
Amministrazioni 

€ 875.688,13 


